

<https://www.globalresearch.ca/journalist-files-charges-against-who-and-un-for-bioterrorism-and-intent-to-commit-mass-murder/14276>

## Recuerdas la gripe porcina H1N1 2009: Fue un ensayo de vestimidos?

**Periodista archiva cargos contra OMS y ONU por bioterrorismo e intención de cometer asesinato en masa**

Por [Barbara Minton](#)

Global Research, 02 de enero, 2022

[NaturalNews](#) 8 julio 2009

Región: [Estados Unidos](#)

Tema: [Ley y Justicia](#), [Ciencia y Medicina](#)

Publicada por Global Research el 8 de julio de 2009

*A medida que se acerca la fecha prevista de liberación de julio para la vacuna pandémica contra la gripe A/H1N1, un periodista de investigación austriaco está advirtiendo al mundo que el mayor crimen de la historia de la humanidad está en marcha. **Jane Burgermeister** ha presentado recientemente cargos criminales ante el FBI contra la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y varios de los funcionarios gubernamentales y corporativos de más alto rango sobre bioterrorismo y los intentos de cometer asesinatos en masa.*

*También ha preparado una orden judicial contra la [vacunación](#) forzada que se está presentando en [Estados Unidos](#). Estas acciones siguen a sus cargos presentados en abril contra Baxter AG y Avir Green Hills Biotechnology de Austria por producir [vacuna](#) contra [la gripe](#) de las aves contaminada, alegando que se trató de un acto deliberado para causar y beneficiarse de una [pandemia](#).*

### **Resumen de reclamaciones y acusaciones presentadas ante el FBI en Austria el 10 de junio de 2009**

En sus acusaciones, Burgermeister presenta pruebas de actos de [bioterrorismo](#) que violan la ley estadounidense por parte de un grupo que opera dentro de Estados Unidos bajo la dirección de banqueros internacionales que controlan la Reserva Federal, así como de la OMS, la ONU y la OTAN. Este bioterrorismo tiene como objetivo llevar a cabo un genocidio masivo contra la población estadounidense mediante el uso de un virus [de pandemia de gripe](#) genéticamente modificada con la intención de causar la muerte. Este grupo se ha anexo a altos cargos gubernamentales en los EE.UU.

En concreto, se presentan pruebas de que los acusados, Barack Obama, presidente de EE.UU., David Nabarro, Coordinador del Sistema de la ONU para la Influenza, **Margaret Chan**, Directora General de la OMS, Kathleen Sibelius, Secretaria del Departamento de Salud y Servicios Humanos, Janet Napolitano, el secretario del Departamento de Seguridad Nacional, David de Rothschild, el banquero, el banquero, George Soros, el banquero, Werner Faymann, canciller de Austria, y Alois Stoger, Ministro de Salud de Austria, entre otros, forman parte de este internacionalSindicato criminal corporativo que ha desarrollado, producido, almacenado y empleado armas biológicas para eliminar a la población de los Estados Unidos y otros países para obtener ganancias financieras y políticas.

Los cargos sostienen que estos acusados conspiraron entre sí y otros para idear, financiar y participar en la fase final de la implementación de un programa internacional encubierto de armas biológicas en el que participen [las compañías farmacéuticas](#) Baxter y Novartis. Lo hicieron mediante bioingeniería y luego liberando agentes biológicos letales, específicamente el virus de la gripe pájara y el virus de la [gripe porcina](#), con el fin de tener un pretexto para implementar un programa de vacunación masiva forzada que sería el medio de administrar un agente biológico tóxico para causar la muerte y la lesión a la gente de los EE.UU. Esta acción viola directamente la Ley contra el terrorismo de las armas biológicas.

Los cargos de Burgermeister incluyen pruebas de que Baxter AG, filial austriaca de Baxter International, envió deliberadamente 72 kilos de [virus](#) vivos de [la gripe de las aves](#), suministrados por la OMS en el invierno de 2009 a 16 laboratorios en cuatro condados. Afirma que esta evidencia ofrece pruebas claras de que las propias compañías farmacéuticas y [las](#) propias [agencias del gobierno](#) internacional se dedican activamente a producir, desarrollar, fabricar y distribuir agentes biológicos clasificados como las armas biológicas más mortales de la tierra con el fin de desencadenar una pandemia y causar muerte masiva.

En sus acusaciones de abril, señaló que el laboratorio de Baxter en Austria, uno de los laboratorios de bioseguridad supuestamente más seguros del mundo, no se ajustaba a los pasos más básicos y esenciales para mantener 72 kilos de un patógeno clasificado como un arma biológica segura y separada de todas las demás sustancias bajo estrictas normas a nivel de bioseguridad, pero permitió que se mezclara con el virus ordinario de la gripe humana y lo enviara desde sus instalaciones en Orth en el Donau.

En febrero, cuando un funcionario de BioTest en la República Checa probó el material destinado a [vacunas candidatas](#) en hurones, los hurones murieron. Este incidente no fue seguido por ninguna investigación de [la OMS](#), la UE o las autoridades [sanitarias](#) austríacas. No hubo investigación del contenido del material del virus, y no hay datos sobre la secuencia genética del virus liberado.

En respuesta a preguntas parlamentarias del 20 de mayo, el ministro de Salud austriaco, Alois Stoger, reveló que el incidente se había manejado no como un lapso de bioseguridad, como debería haber sido, sino como un delito contra el código veterinario. Un médico veterinario fue enviado al laboratorio para una breve inspección.

El expediente Burgermeister revela que la liberación del virus iba a ser un paso esencial para desencadenar una pandemia que permitiría a la OMS declarar una pandemia de nivel 6. Ella enumera las leyes y decretos que permitirían a la ONU y la OMS tomar el control de Estados Unidos en caso de pandemia. Además, la legislación que exige el cumplimiento de [las vacunas](#) obligatorias entraría en vigor en los Estados Unidos en las condiciones de la declaración pandémica.

[Vídeo: La Casa Cat Fluá Pandémica viene. El Apocalipse de Meow...](#)

Ella acusa que todo el negocio de la pandemia de gripe porcina se basa en una mentira masiva de que no hay un virus natural que represente una amenaza para la población. Ella presenta evidencia que lleva a la creencia de que [la gripe de las aves](#) y los virus de la gripe porcina, de hecho, han sido **bioingenierados en laboratorios** utilizando fondos suministrados por la OMS y otras agencias gubernamentales, entre otros. Esta gripe porcina es un híbrido de gripe porcina, parte gripe humana y parte gripe de aves, algo que sólo puede provenir de laboratorios según muchos expertos.

La afirmación de la OMS de que esta gripe porcina se está extendiendo y que una pandemia debe ser declarada ignora las causas fundamentales. Los [virus](#) que se liberaron fueron creados y [liberados](#) con la ayuda de la OMS, y la OMS es abrumadoramente responsable de la pandemia en primer lugar. Además, los síntomas de la supuesta gripe porcina son indistinguibles de la gripe regular o del resfriado común. La gripe porcina no causa la muerte más a menudo de lo que la gripe regular causa la muerte.

Burgermeister señala que las cifras de muertes reportadas por la gripe porcina son inconsistentes y no hay claridad sobre cómo se ha documentado el número de muertes.

No existe ningún potencial pandémica a menos que se lleven a cabo vacunas masivas para armar [la gripe](#) bajo el pretexto de proteger a la población. Hay motivos razonables para creer que las vacunas obligatorias estarán contaminadas deliberadamente con enfermedades que están diseñadas específicamente para causar la muerte.

Se hace referencia a una vacuna con licencia [Novartis](#) contra la gripe de las aves que mató a 21 personas sin hogar en Polonia en el verano de 2008 y tuvo como medida de resultado primario una tasa de [acontecimientos adversos](#), cumpliendo así con la propia definición del gobierno de los Estados Unidos de un arma biológica (agente biológico diseñado para causar una tasa de acontecimientos adversos, es decir, muerte o lesión) con un sistema de entrega (inyección).

Afirma que el mismo complejo de compañías farmacéuticas internacionales y organismos gubernamentales internacionales que han desarrollado y liberado material pandémica se ha posicionado para beneficiarse de la activación de la pandemia con contratos de suministro de vacunas. Los medios controlados por el grupo que está ingenierando la agenda de la gripe porcina están difundiendo información errónea para calmar a la gente de los EE.UU. en la toma de la peligrosa vacuna.

El pueblo de los Estados Unidos sufrirá daños y lesiones sustanciales e irreparables si se ven obligados a tomar esta vacuna sin su consentimiento de conformidad con la Ley Modelo Estatal de Poderes de Salud de Emergencia, la Ley de Emergencia Nacional, la Directiva Presidencial de Seguridad Nacional/NSPD 51, la Directiva Presidencial de Seguridad Nacional/HSPD-20, y la Asociación Internacional para la Gripe Aviar y Pandemic.

En los EE.UU. desde 2008, las acusaciones de Burgermeister de que los nombrados en sus denuncias han implementado una nueva y/o acelerada aplicación de leyes y regulaciones diseñadas para despojar a los ciudadanos de Estados Unidos de sus legítimos derechos constitucionales a rechazar una inyección. Estas personas han creado o permitido que sigan vigentes disposiciones que lo convierten en un acto criminal negarse a tomar una inyección contra los virus pandes pandsandógenos. Han impuesto otras penas excesivas y crueles como la prisión y/o cuarentena en los campos de FEMA, al tiempo que han expulsado a los ciudadanos de EE.UU. reclamar una indemnización por lesiones o la muerte por las inyecciones forzadas. Esto viola las leyes que rigen la corrupción federal y el abuso de cargos, así como de la Constitución y la Carta de Derechos. A través de estas acciones, los acusados han sentado las bases para el genocidio masivo.

Usando la gripe "swine", los acusados han planeado el asesinato en masa de la población estadounidense mediante la vacunación forzada. Han instalado una extensa red de campos de concentración de FEMA e identificado sitios de fosas comunes, y han estado involucrados en la elaboración e implementación de un esquema para entregar el poder sobre los EE.UU. a un sindicato internacional del crimen que utiliza a la ONU y la OMS como un frente para las actividades ilegales de lucha contra el crimen organizado, en violación de las leyes que gobiernan la traición.

También acusa que el complejo de compañías farmacéuticas compuestas por Baxter, Novartis y Sanofi Aventis son parte de un programa de armas biológicas de doble propósito basado en el extranjero, financiado por este sindicato criminal internacional y diseñado para implementar asesinatos masivos para reducir la población mundial en más de 5.000 millones de personas en los próximos diez años. Su plan es propagar el terror para justificar obligar a la gente a renunciar a sus derechos, y forzar una cuarentena masiva en los campos de FEMA. Las casas, empresas y granjas y tierras de los asesinados estarán en juego por este sindicato.

Al eliminar la población de América del Norte, la élite internacional tiene acceso a los recursos naturales de la región, como el agua y las tierras petroleras no desarrolladas. Y al eliminar a Estados Unidos y su constitución democrática subsumiéndola bajo una Unión Norteamericana, el grupo criminal internacional tendrá un control total sobre Norteamérica.

### **Lo más destaca del expediente completo**

El expediente completo de la acción del 10 de junio es un documento de 69 páginas que presenta pruebas para fundamentar todos los cargos. Esto incluye:

Antecedentes fáccios que delinear líneas temporales y hechos que establecen causa probable, definiciones y roles de la ONU y la OMS, e historia e incidentes del [brote](#) de la gripe de abril de 2009.

La evidencia de las vacunas contra la gripe "vino", se definen como las armas biológicas como definidas en las agencias gubernamentales y las regulaciones que clasifican y restringen las vacunas, y el temor de los países extranjeros de que las vacunas contra la gripe porcina se utilicen para la guerra biológica.

Evidor de evidencia científica del virus de la gripe porcina es un virus artificial (genético).

La evidencia científica de que la gripe porcina fue bioingeniería para parecerse al virus de la gripe española de 1918 incluyendo citas de *Swine Flu 2009 está Armada de 1918 Gris Española* por A. True Ott, Ph.D., N.D., y un informe de *la revista Science* de Dr. Jeffrey Taubenberger et.al.

La secuencia del genoma de la gripe porcina.

Evidencia de la liberación deliberada de la gripe porcina en México

Pruebas sobre la participación del presidente Obama que delinea su viaje a México, que coincidió con el reciente brote de gripe porcina y la muerte de varios funcionarios involucrados en su viaje. Se considera que el Presidente nunca fue sometido a pruebas de gripe porcina porque había sido vacunado previamente.

La evidencia sobre el papel de Baxter y la OMS en la producción y liberación de material de virus pandemia en Austria incluye una declaración de un funcionario de Baxter que dice que el H5N1 distribuido accidentalmente en la República Checa fue recibido de un centro de referencia de la OMS. Esto incluye la delimitación de pruebas y alegaciones de los cargos de Burgermeister presentados en abril en Austria que están siendo investigados actualmente.

Evidencia Baxter es un elemento de una red encubrible de armas biológicas

Evidencia Baxter ha contaminado deliberadamente el material vacunal.

Prueba Novartis está usando vacunas como armas biológicas

Evidencia del papel de la OMS en el programa de armas biológicas

Evidencia de la manipulación de los datos de [la enfermedad](#) de la OMS para justificar la declaración de un Nivel de Pandémica 6 con el fin de tomar el control de los EE.UU.

Evidencia sobre el papel de la FDA en el encubriendo el programa de armas biológicas

Evidencia sobre el papel de los Laboratorio Nacional de Microbiología de Canadá en el programa de armas biológicas.

Evidencia de la participación de científicos que trabajan para el NIBSC del Reino Unido, y los CDC en la ingeniería de la gripe "swine".

Las vacunas de evidencia causaron la gripe asesina española de 1918 incluyendo la creencia del doctor. Jerry Tennant que el uso generalizado de aspirina durante el invierno que siguió al final de la Primera Guerra Mundial podría haber sido un factor clave que contribuyó a la pandemia anterior al suprimir el sistema inmunológico y bajar las temperaturas corporales, permitiendo que el virus de la gripe se multiplique. Tamiflu y Relenza también bajan las temperaturas corporales, por lo que también se puede esperar que contribuya a la propagación de una pandemia.

Pruebas de manipulación del marco legal para permitir el asesinato en masa impunemente.

Cuestiones constitucionales: la legalidad frente a la ilegalidad de poner en peligro la vida, la salud y el bien público mediante vacunas masivas.

La cuestión de la inmunidad y la indemnización como prueba de la intención de cometer un delito.

Pruebas de la existencia de un sindicato internacional de delitos corporativos.

Evidencia de la existencia de los iluminati.

Evidencia de la agenda de despoblación de los Illuminati/Bilderbergs y su participación en la ingeniería y liberación del virus artificial de la gripe "swine".

Las pruebas de que la gripe armada fue discutida en la reunión anual de Bilderberg en Atenas del 14 al 17 de mayo de 2009, como parte de su agenda de genocidio, incluyendo una lista de asistentes que, según una declaración hecha una vez por Pierre Trudeau, se consideran genéticamente superiores al resto de la humanidad.

### **Los medios mantienen a los estadounidenses sin idea de la amenaza que están bajo**

Jane Burgermeister es una doble irlandesa/austríaca que ha escrito para *Nature*, el *British Medical Journal* y *American Prospect*. Es corresponsal europea del sitio web *de Renewable Energy World*. Ha escrito extensamente sobre el cambio climático, [la biotecnología](#) y la ecología.

Además de los cargos actualmente bajo investigación que presentó contra Baxter AG y Avir Green Hills Biotechnology en abril, ha presentado cargos contra la OMS y Baxter, entre otros, por un caso de explosión de viales de gripe porcina destinadas a un laboratorio de investigación en un concurrido tren IC en Suiza.

En su opinión, el control de los medios de comunicación por parte de la élite gobernante ha permitido que el sindicato mundial del crimen apueste por la incesación mientras el resto de la gente permanece en la oscuridad sobre lo que realmente está pasando. Sus acusaciones son un intento de sortear este control de los medios y sacar la verdad a la luz.

Su mayor preocupación es que, a pesar del hecho de que Baxter ha sido atrapado en mano roja casi desencadenando una pandemia, también están avanzando, junto con las compañías farmacéuticas aliadas, con el suministro de la vacuna para pandemias. Baxter se apresura a llevar esta vacuna al mercado en algún momento de julio.

La fuente original de este artículo es [NaturalNews](#)  
Derechos de Autor . [Barbara Minton](#), [NaturalNews](#), 2022